

GR 83

F 2

??QUIENES SON NUESTROS AMIGOS Y QUIENES NUESTROS ENEMIGOS??

La semana pasada, la CGT participacionista largó un paro "dominguero". El objetivo de esos burócratas era "presionar" a la Dictadura para sus juegues "electoralcros, y de paso mostrarse "Combativo" frente a los obreros para recuperar el prestigio perdido a lo largo de sus traiciones. Si embargo, este paro participacionista, (que contaba con el visto bueno del Secretario de Trabajo) tuvo una respuesta clara y firme por los compañeros de una fábrica de Córdoba; actitud digna de imitar y desarrollar en toda el movimiento obrero cordobés. Nos referimos a los cros. de Sitrac y Sitram de la Fábrica Fiat. Dichos compañeros plantearon frente al plenario de gremios que el paro tenía que ser activo, para que no sea manejando como presión para la comparsa electoral. Por eso las "62" trataron a los compañeros de Fiat de "inorgánicos". A pesar de ello, los obreros de Fiat mostraron masivamente que los obmeros pueden y deben moverse independientemente de sus enemigos de clase y los dirigentes traidores. El dia 9, los obreros de Fiat dieron un ejemplo de dignidad y lucha haciendo una Asamblea en la puerta de fábrica, donde la C.D. de Sitrac consultó a la base la forma de realizarla, acudiendo hablar a compañeros de Agrupaciones obreras y estudiantiles, mostrando un verdadero criterio de Democracia Obrera, donde todos exponen libremente sus ideas, donde los trabajadores podemos decidir realmente en base a nuestros intereses de clase, independientemente de lo que opinen nuestros enemigos y los dirigentes traidores. Esta democracia se opone abiertamente a la burócracia sindical, donde los que deciden son los dirigentes vendidos a la Dictadura Militar.-

Por todo esto, el Partido Revolucionario de los Trabajadores, felicita a los compañeros de Sitrac y Sitram, por su decisión de mantener la independencia política de los obreros, frente a los dirigentes vendidos a la Dictadura Militar y los patronos (Burguesía Monopolista) y llama a todos los trabajadores de Córdoba a imitar su ejemplo.-

Ahora está plantado un nuevo paro para el dia 22. La CGT dice que va a ser activo, pero sigue comprometida en su política de conciliación de "elecciones libres", dialogando amigablemente con los enemigos de la clase obrera. Ellos están con la "paz" de Mr. Livingston. La paz de los salarios miserables, la paz con la que los capitalistas e imperialistas siguen sacando el jugo de las riquezas que con nuestro trabajo producimos. La paz con que los dirigentes sindicales traidores buscan un nuevo golpe para sacar partida en provecho propio y coexistir junto a los burgueses/ e Imperialistas a costa de los trabajadores. Esta paz compañeros, alternada con un paro negociado es lo que quieren los partidos de la burguesía, la Dictadura Militar y los dirigentes sindicales traidores para seguir viviendo en este sistema de explotación cómodos y contentos... a// costa nuestra.-

COMPANEROS: Nuestros intereses como clase, como obreros ya no se pueden defender más con Paz y paritos domingueros. Nuestros intereses no pueden ser negociados indefinidamente; sólo lo podemos defender intransigentemente desarrollando una Guerra Revolucionaria donde intervenga todo el pueblo contra nuestros enemigos de clase. Porque nuestros intereses// son diametralmente opuestos a los de la Dictadura Militar, los capitalistas, y los dirigentes obreros traidores. Nuestra lucha es contra el Sistema, es la lucha por arrebatarle el poder a las clases dominantes e instaurar el poder de la clase obrera y el pueblo. Y ellos no nos entre-

garán el poder PACIFICAMENTE; para algo existe una Policía y un Ejército a su servicio. Ellos tienen mil vías para tratar de llevar al movimiento obrero por cauces reformistas, legales, dentro del sistema. Para ello crearon la CGT unificada, para ello dicen que van a llamar a elecciones, para ello existen los partidos políticos burgueses, los dirigentes traidores que intentan desviar al movimiento obrero.-

Por todas estas causas, la clase obrera debe actuar independientemente de sus enemigos. Los obreros debemos crear, desarrollar un Partido Revolucionario de los Trabajadores, que realmente defienda nuestros intereses como clase. Los compañeros de Fiat actuaron excelentemente manifestándose independientemente de los dirigentes traidores. Pero ello sólo no basta, los obreros más concientes de Fiat y de todo el movimiento obrero cordobés, deben comprender la necesidad de construir el Partido Revolucionario que defienda sistemáticamente los intereses de la clase obrera, no en un sólo combate, sino en todos los combates que libra los obreros y el pueblo en esta Guerra Revolucionaria que ya ha comenzado. Y así como nuestros enemigos tienen su Ejército, nosotros también debemos desarrollar y construir nuestro Ejército, un ejército del pueblo ~~que~~ cuyas primeras unidades de combate ya han comenzado a operar, como lo demuestran las acciones realizadas por el ERP, FAL, FAP, etc...-

Este nuevo paro debe ser una renovada demostración de lucha. Los compañeros de Kaiser, Dinfia, Metalúrgicos deben seguir el ejemplo de los compañeros de Fiat. La clase obrera y el pueblo debe unirse y asentar un nuevo golpe.-

Los obreros concientes deben estrechar filas y orientar su mirada hacia el desarrollo del Partido Revolucionario de la clase obrera, única fuerza capaz de orientar y dirigir a los obreros hacia la defensa incondicional de sus intereses históricos, por el duro y espinoso camino de la guerra revolucionaria que las organizaciones armadas del pueblo ya han comenzado.-

NI GOLPE, NI ELECCIONES, REVOLUCIÓN OBRERA Y SOCIALISTA!

CONTRA LA PAZ DE MR. LEVINGSTON, DESARROLLAR LA GUERRA REVOLUCIONARIA!

POR UN GOBIERNO REVOLUCIONARIO OBRERO Y POPULAR.-

PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES/

Lea y Difunda "El Combatiente"

